

Mehr Tram für die Region Basel

Das Tramnetz beider Basel soll in zehn, fünfzehn Jahren rund 19 zusätzliche Kilometer aufweisen. Schwerpunkte des neuen Konzepts sind die Entlastung der Basler Innenstadt und eine bessere Anbindung an den Öffentlichen Verkehr für Quartiere wie Kleinhüningen sowie die Erschliessung des Erlenmattareals und des Hafengebiets. Um der dynamischen Entwicklung der Region gerecht zu werden, sollen ab 2015 fünfzehn bis zu 3,3 Kilometer lange Neubaustrecken gebaut werden. Auch Kleinbasel profitiert von interessanten neuen Verbindungen... - Machen Sie sich selber ein Bild an der Ausstellung «Tramnetz 2020 – Mehr Tram für die Region Basel» vom 5. bis zum 23. März im Bau- und Verkehrsdepartement Basel-Stadt, Lichthof, Münsterplatz 11.



Hoffen auf den Hafen

Rund 60 engagierte Teams oder Einzelpersonen haben beim Wettbewerb um die Zwischenutzung des Hafensareals am Klybeckquai eine Projektidee eingegeben. 17 Projekte schafften es in die nächste Jury-Runde im März, wo die Bewerbenden ihre Ideen persönlich präsentieren dürfen. Nach dem anschließenden Workshop hat die Jury dann erneut die Qual der Wahl.

Quartier vor Grossevents auf dem Kasernenareal

Ob Spielplatz oder Treffpunkt - das Kasernenareal ist im Leben vieler KleinbaslerInnen ein wichtiger Ort. Deshalb setzt sich das Stadtteilsekretariat Kleinbasel schon seit längerem dafür ein, dass das Areal nicht mit Grossanlässen überbelegt wird. Nun hat der Regierungsrat den Vertrag mit der Kunstmesse Scope nicht mehr verlängert. Obwohl sich Scope aktiv um ein gutes Verhältnis zu den anderen Nutzenden auf dem Areal bemüht hatte, wurde die Funktion des Kasernenareals als Quartiertreffpunkt höher gewichtet. Auf dem Kasernenareal können also ab 2013 wieder öfter alle KleinbaslerInnen die Sommertage geniessen.

Netzwerk 4057 am Werk

Seit zwei Jahren verknüpfen sich im Netzwerk 4057 die Schulen mit Freizeitangeboten im Unteren Kleinbasel, um die ausserschulische Bildung zu fördern. Die Vernetzung weckt Interesse: Für den Elternrundgang durchs Quartier am 17. März 2012 haben sich rund 150 (!) Personen angemeldet. Auf dem Rundgang besuchen Eltern und Kinder der Primarschulen Theobald Baerwart und Horburg die Organisationen im Quartier und lernen so die bestehenden Freizeitangebote kennen.

Der Elternrundgang wird von speziellen Pausenhof-Aktionen flankiert, bei denen 15 Organisationen ihr Angebot während der 10-Uhr-Pause auf dem Schulhof den Kindern interaktiv vorstellen.



Eltern auf einem Rundgang beim Robi Horburg

QuarTIERattraktion

Der Hundespielplatz am Eingang Müllheimerstrasse im Horburgpark ist tierisch beliebt!

Bei Wind, Wetter und Sonnenschein freuen sich Hund, Herrchen und Frauchen über die Spielgeräte und die eingezäunte Wiese.

Wegen der regen Nutzung der Hundezone werden gar schon Stimmen laut, es brauche demnächst ein grösseres Areal...



Hundespielplatz im Horburgpark

Termine:

Ausstellung «Tramnetz 2020»

Vom 5.3. bis 23.3.2012
werktags geöffnet

Lichthof, Münsterplatz 11
5.03.2012, 11.00 Uhr

ElternWissen - Schulerfolg

Elternbildungsangebot
www.elternwissen.ch

7.03.2012, 19 - 21 Uhr

Info-Veranstaltung zum Stand der Planung „Wiese“

Quartierverein Pro Kleinhüningen
Best Western Hotel, Badenstrasse 1, Konferenzraum Saturn

9.03.2012, 19.30 Uhr

Bärlauchmarkt

Matthäusplatz
24.03.2012, 8 - 14 Uhr

Workshop §55

für Quartiervereine die sich aktiv mit dem §55 beschäftigen
24.4.2012, 17- 20 Uhr